
Pièces 4 Pièces

Superficie 101 m²

Référence 042024-041

Prix 693 900 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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ref.  042024  041  -  Au  coeur  de  Valescure,  dans  un  environnement  calme  à  deux

pas des Golfs de Saint-Raphaël, cet appartement neuf de 102m2, de type 4 pièces

en  duplex,  est  situé  dans  une  résidence  intimiste  sur  deux  étages,  construite  en

2023,  composée  de  7  lots  d'habitation.Lumineux  et  avec  une  belle  terrasse

extérieure  orientée  plein  sud,  il  offre  au  niveau  1  un  séjour  et  cuisine  ouverte  de

presque  47m2,  un  bureau/chambre  d'appoint  avec  une  salle  d'eau  et  un  toilette

indépendant.  Une grande terrasse de presque 20m2 exposée sud.Au niveau 2, 2

autres chambres avec une une salle de bain.La ...

Ref. 042024 041 -In the heart of Valescure, in a quiet environment just steps away

from  the  Saint-Raphaël  Golf  courses,  this  new  duplex  apartment  of  102m2,

featuring 4 rooms, is located in an intimate residence built in 2023, consisting of 7

housing units.Bright and with a beautiful  south-facing outdoor terrace, it  offers on

the  first  level  a  living  room  and  open  kitchen  of  almost  47m2,  an  office/guest

bedroom  with  a  shower  room,  and  a  separate  toilet.  There's  also  a  large

south-facing  terrace  of  almost  20m2.On  the  second  level,  there  are  2  other

bedrooms with a bathroom.The pool is shared, ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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